
9 Pièces

253 m²

Réf. W-02TH44

2 990 000 €

Golfe Juan
Maison à vendre (06220)
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Plongez  dans  l'essence  de  la  vie  sur  la  Côte  d'Azur  avec  cette

captivante villa Belle Époque, à quelques pas du centre-ville de Cannes

et  du célèbre Boulevard de la  Croisette.  S'étendant  sur  253 m²,  cette

résidence mêle harmonieusement charme intemporel et luxe moderne,

offrant  des  vues  panoramiques  sur  la  mer  Méditerranée  et  le  Cap

d'Antibes.Au  rez-de-chaussée,  une  entrée  gracieuse,  des  espaces

accueillants pour les invités, un salon élégant et une cuisine entièrement

équipée offrent le cadre d'un style de vie sophistiqué. Montez à l'étage

pour découvrir une somptueuse suite parentale et une ...

Enter the essence of the French Riviera living at this captivating Belle Epoque villa,

just moments from Cannes city center and the renowned Boulevard de la Croisette.

Enveloping 253 m², this residence seamlessly blends timeless charm with modern

luxury,  offering  panoramic  views  of  the  Mediterranean  Sea  and  the  Cap

d'Antibes.On  the  ground  floor,  a  gracious  entrance,  welcoming  guest  quarters,  a

stylish  living  room,  and  a  fully  equipped  kitchen  set  the  stage  for  a  lifestyle  of

sophistication.  Ascend to find a lavish master  suite  and a cozy en-suite bedroom.

The second floor introduces an ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES
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